

# VAPOTAGE DE NICOTINE CHEZ LES JEUNES DE 15-24 ANS À MONTRÉAL RÉSULTATS DE L'ENQUÊTE QUÉBÉCOISE SUR LE TABAC ET LES PRODUITS DE VAPOTAGE, 2020

Direction régionale de santé publique de Montréal



Il n'existe **pas de différence** dans la prévalence de l'usage de la cigarette électronique **entre les sexes** ni entre les jeunes provenant d'un **milieu défavorisé** comparativement à ceux provenant d'un **milieu favorisé**. Toutefois, les jeunes provenant d'un milieu défavorisé se disent plus souvent dépendants à la cigarette électronique comparativement aux jeunes provenant d'un milieu favorisé.

À Montréal, la prévalence de l'usage de la cigarette électronique chez les jeunes de **15 à 24 ans** est nettement **plus élevée** que chez les 25 ans et plus (11% c. 2%).

La prévalence de l'usage de la cigarette électronique chez les **15-24 ans** demeure **plus basse à Montréal** que dans le reste du Québec (11 % à Montréal c. 18 % dans le reste du Québec).



## FAITS SAILLANTS



Le **double usage** de cigarette traditionnelle et de cigarette électronique est statistiquement **plus fréquent** chez les jeunes de **15-24 ans** que chez les personnes de 25 ans et plus vivant à Montréal.

Parmi les jeunes de **15 à 24 ans** qui font l'usage de la cigarette électronique, **près du tiers (34%)** le font **à tous les jours**.



L'EQTVPV vise à récolter des données sur l'usage de la cigarette traditionnelle, de la cigarette électronique et d'autres produits du tabac. Réalisée entre juillet et novembre 2020, 13 553 personnes de 15 ans et plus ont répondu à un questionnaire web dans l'ensemble du Québec dont 3533 âgés de 15 à 24 ans. Près du quart habite la région sociosanitaire de Montréal (24,3 %). Une seconde édition de l'enquête a été effectuée en 2023, dont les résultats ne sont pas encore accessibles.

[Plus d'information sur l'enquête](#)

[Consultez le rapport complet](#)